



**LAPORAN DESIMINASI DOKUMEN SPMI ISI PEMBELAJARAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS WARMADDEWA**



**UNIVERSITAS WARMADDEWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
2024**

LAPORAN DESIMINASI DOKUMEN SPMI ISI PEMBELAJARAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS WARMADEWA



PENGESAHAN	
Penyusun UPMF	Pengesahan Dekan FEB
	
L.G.P. Sri Ekajayanti, SE., M.Si., Ak., CA NIK: 230340230	Dr. I. B. Agung Dharmanegara, SE., M.Si NIP: 196307101992031003

UNIVERSITAS WARMADEWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

2024

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya. Kami dapat menyusun laporan Desiminasi Dokumen SPMI Isi Pembelajaran merupakan hasil dari kerja keras dan kolaborasi antara staf pengajar, peneliti, dan pihak terkait lainnya yang peduli terhadap kemajuan pendidikan di lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis.

Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) telah menjadi landasan bagi kami dalam memastikan bahwa standar mutu pembelajaran yang tinggi terus terjaga dan ditingkatkan.

Dalam konteks ini, dokumen ini bertujuan untuk menyajikan gambaran menyeluruh mengenai isi pembelajaran yang ditawarkan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Melalui proses desiminasi ini, kami berharap dapat memberikan pemahaman yang jelas kepada seluruh pihak terkait mengenai kurikulum, metode pembelajaran, dan strategi evaluasi yang kami terapkan.

Akhir kata, kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah turut serta dalam penyusunan dokumen ini, serta kepada seluruh civitas akademika Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa yang terus mendukung visi dan misi kami dalam menciptakan lingkungan pembelajaran yang inspiratif dan berkualitas.

Denpasar, 30 Maret 2024
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Warmadewa

Penyusun.

PENDAHULUAN

1.1. Latar belakang

Pendidikan tinggi memiliki peran yang sangat penting dalam membentuk potensi individu dan menghasilkan sumber daya manusia yang kompeten dan berkualitas. Seiring dengan perkembangan zaman dan tuntutan pasar kerja yang semakin kompleks, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa memiliki komitmen yang kuat untuk terus meningkatkan mutu pembelajaran guna mempersiapkan mahasiswa menjadi pemimpin masa depan yang berdaya saing tinggi.

Dalam upaya untuk mencapai tujuan tersebut, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa telah mengimplementasikan Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) sebagai suatu mekanisme untuk memastikan bahwa standar mutu pembelajaran yang tinggi terus terjaga dan ditingkatkan secara berkelanjutan. Salah satu elemen penting dari SPMI ini adalah pemantauan dan evaluasi terhadap isi pembelajaran yang disajikan kepada mahasiswa.

Dokumen ini merupakan hasil dari upaya desiminasi informasi mengenai isi pembelajaran di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa. Melalui laporan ini, kami bertujuan untuk menyajikan gambaran menyeluruh mengenai kurikulum, metode pembelajaran, serta strategi evaluasi yang kami terapkan. Selain itu, laporan ini juga bertujuan untuk mengundang partisipasi aktif dari seluruh stakeholder, termasuk dosen, mahasiswa, dan pihak terkait lainnya, dalam proses pengembangan dan peningkatan mutu pembelajaran di fakultas kami.

Dengan memahami latar belakang dan tujuan penyusunan laporan ini, diharapkan semua pihak dapat terlibat secara aktif dalam upaya bersama untuk meningkatkan kualitas pembelajaran di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa, demi menciptakan lingkungan akademik yang inspiratif dan berkualitas.

1.2. Tujuan Desiminasi Dokumen SPMI Isi Pembelajaran

Tujuan utama dari desiminasi dokumen ini adalah untuk memberikan pemahaman yang jelas kepada seluruh pihak terkait, termasuk dosen, mahasiswa, dan pihak terkait lainnya, mengenai isi pembelajaran yang ditawarkan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa. Dokumen ini bertujuan untuk mendorong transparansi dalam hal kurikulum, metode pembelajaran, dan strategi evaluasi yang diterapkan di fakultas kami. Dengan demikian, diharapkan semua pihak dapat memiliki pemahaman yang sama mengenai standar mutu pembelajaran yang diterapkan. Melalui desiminasi dokumen ini, kami ingin mengundang partisipasi aktif dari seluruh stakeholder dalam proses pengembangan dan peningkatan mutu pembelajaran di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa. Kami menganggap bahwa partisipasi dari semua pihak sangat penting dalam mencapai tujuan pembelajaran yang lebih baik.

Dokumen ini juga bertujuan untuk menyediakan dasar yang kuat untuk evaluasi terhadap proses pembelajaran yang sedang berlangsung. Dengan memiliki pemahaman yang jelas mengenai isi pembelajaran, diharapkan kami dapat mengidentifikasi potensi perbaikan dan inovasi yang dapat dilakukan di masa depan. tujuan dari desiminasi dokumen ini adalah untuk mendorong perbaikan berkelanjutan dalam mutu pembelajaran di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa. Kami percaya bahwa dengan terus berupaya meningkatkan standar mutu pembelajaran, kami dapat menghasilkan lulusan yang siap bersaing dan berkontribusi secara positif dalam masyarakat dan dunia kerja.

1.3. Manfaat

Desiminasi dokumen ini memberikan kesempatan bagi semua pihak terkait, termasuk dosen, mahasiswa, dan pihak terkait lainnya, untuk memperoleh pemahaman yang lebih mendalam tentang isi pembelajaran yang ditawarkan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Hal ini membantu dalam memperjelas ekspektasi dan standar mutu yang harus dicapai.

Dokumen ini menciptakan transparansi dalam hal kurikulum, metode pembelajaran, dan strategi evaluasi yang digunakan di fakultas. Dengan demikian, seluruh stakeholder dapat memiliki akses yang sama terhadap informasi tersebut, yang membantu menciptakan lingkungan yang lebih terbuka dan akuntabel. Desiminasi dokumen ini juga dapat menjadi pendorong bagi partisipasi aktif dari semua pihak dalam proses pembelajaran. Dosen dan mahasiswa dapat berkolaborasi dalam mengidentifikasi area-area yang memerlukan perbaikan atau inovasi, serta memberikan masukan yang konstruktif untuk pengembangan kurikulum di masa depan.

Dokumen ini menyediakan dasar yang kuat untuk evaluasi terhadap proses pembelajaran. Dengan memiliki pemahaman yang jelas tentang isi pembelajaran, fakultas dapat secara sistematis mengevaluasi efektivitas kurikulum dan metode pembelajaran yang diterapkan, serta mengidentifikasi area-area yang memerlukan perbaikan.

Secara keseluruhan, desiminasi dokumen ini bertujuan untuk meningkatkan mutu pembelajaran di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa. Dengan memperjelas ekspektasi, meningkatkan transparansi, mendorong partisipasi aktif, dan menyediakan dasar untuk evaluasi, diharapkan bahwa fakultas dapat terus melakukan perbaikan dan inovasi guna mencapai standar mutu yang lebih tinggi.

1.4. Kesimpulan

Kesimpulan dari desiminasi dokumen SPMI Isi Pembelajaran Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa, dapat memberikan gambaran yang jelas tentang isi pembelajaran yang diajarkan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa. Ini membantu mahasiswa dan pemangku kepentingan lainnya memahami struktur dan fokus kurikulum. terlihat bahwa isi pembelajaran berfokus pada aspek-aspek ekonomi dan bisnis. Ini menunjukkan spesialisasi fakultas dalam mempersiapkan siswa untuk karir dan studi lanjutan dalam bidang ini.

Dokumen ini mencakup standar kualitas pembelajaran yang diharapkan dari sebuah program di Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Hal ini dapat termasuk tujuan pembelajaran, metode evaluasi, dan kompetensi yang diharapkan dari lulusan.

Desiminasi dokumen ini menunjukkan pentingnya Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) dalam pengembangan dan peningkatan program akademik. Dengan menyediakan informasi terperinci tentang isi pembelajaran, SPMI membantu dalam mengevaluasi dan meningkatkan kualitas pendidikan. Dokumen ini juga berperan dalam komunikasi antara fakultas, mahasiswa, dan pihak-pihak terkait lainnya. Ini penting untuk memastikan pemahaman yang jelas tentang apa yang diajarkan dan bagaimana itu dinilai.

Kesimpulannya, desiminasi dokumen SPMI Isi Pembelajaran Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa adalah alat yang penting dalam memastikan kualitas dan transparansi pendidikan di fakultas tersebut. Itu memberikan pandangan yang jelas tentang kurikulum, standar pembelajaran, dan peran SPMI dalam memastikan kualitas pendidikan tinggi.